

10.12.25

Grußwort von Wiltrud Rösch-Metzler von pax christi, Diöze Rottenburg-Stuttgart

Das Palästina Komitee Stuttgart tritt seit vielen Jahren für die Rechte der Palästinenserinnen und Palästinenser ein. Damit hat man in Deutschland einen schweren Stand. Das bekommt das Palästinakomitee immer mal wieder zu spüren. Die Attacken rauben Zeit und Energie. Es ist schon deshalb äußert verdienstvoll die Standhaftigkeit dieses Vereins mit einem Preis zu würdigen.

Der Preis ist auch deshalb wichtig, weil er den Blick auf Palästina lenkt, auf einen Staat, der zwar von 157 Ländern der Erde anerkannt wurde, aber immer noch nicht von Deutschland. Palästinas Einwohner leiden unter Militärgewalt, Wirtschaftssanktionen, Landraub und Vertreibung. Für sie, die Palästinenserinnen und Palästinenser, ist dieser Preis ein Zeichen der internationalen Solidarität. Pax christi gratuliert dem Palästinakomitee zum Friedenspreis.